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A PALAVRA DA DIRETORIA 

Diretoria visita UTI Neonatal após a conclusão da reforma 
Unidade recebeu também a visita do CGSUS 

A UTI Neonatal já está pronta! Diversas melhorias foram realizadas no setor, como troca do piso, 
climatização, adequação de portas, adequação da rouparia, além da aquisição de novos equipamentos.  

A verba foi proveniente de uma parceria firmada entre o Governo do Estado de São Paulo e o Banco 
Interamericano de Desenvolvimento (BID). A Diretoria da Santa Casa e o Conselho Gestor do SUS (CGSUS) 

também estiveram no local conferindo de perto todas as melhorias implantadas no setor. 
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PROJETO DE EFICIÊNCIA ENERGÉTICA DA ELEKTRO, QUE BENEFICIOU A SANTA CASA  
E O AME, FOI OFICIALMENTE CONCLUÍDO NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA 

 
O projeto contemplou a troca de 5.368 pontos de iluminação antiga por tecnologia de LED.  

Estima-se a redução de 42% no custo com iluminação 
 
No dia 28 de julho, encerrou-se oficialmente o Projeto de Eficiência Energética executado na Santa Casa e 
no AME Itapeva. O projeto patrocinado pela Elektro e executado pela VA Engenharia teve um investimento 
de mais de R$ 510 mil e contemplou a troca de 5.368 pontos de iluminação antiga por tecnologia de LED, 
introduzido solução tecnológica mais eficiente no sistema de iluminação e melhorando o consumo de 
energia elétrica.  
Para marcar o êxito do projeto, o analista técnico Emerson Duarte Bonfim, representante da VA 
Engenharia, entregou uma placa de homenagem para o provedor da Santa Casa, Sr. Augusto Rios Carneiro 
e, posteriormente, realizou uma palestra informativa com os colaboradores, destacando a importância do 
uso consciente de energia e apresentando os resultados finais do Projeto Eficiência Energética. 
 
Sobre o Projeto 
O projeto foi aprovado com base na proposta de Eficiência Energética que a Santa Casa elaborou e 
apresentou na Chamada Pública realizada pela distribuidora, em 2016. Conforme determinado pela 
Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL), a concessionária investe anualmente parte de sua receita 
operacional líquida em projetos que promovam o uso consciente de energia elétrica nas comunidades 
onde atua. 
A economia anual gerada será de 389.03 MWh/ano, o que representará 42% de economia com a 
iluminação. 
O provedor da Santa Casa, Sr. Augusto Rios Carneiro, agradeceu as empresas envolvidas no projeto e 
enalteceu a importância dessa economia para a Instituição. “Em nome de toda a nossa Diretoria eu 
agradeço a Elektro por nos proporcionar esse benefício e a VA Engenharia pela execução do projeto. Sem 
dúvida, essa economia ajudará a manter ativos outros serviços voltados para assistência dos nossos 
pacientes”, conclui. 
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AME ITAPEVA REALIZA SIMULADO  
DE INCÊNDIO 

 
Equipe de brigadistas faz excelente atuação executando 

com segurança todas as funções, inclusive primeiros 
socorros de quatro vítimas 

 
Eram quatro horas da tarde quando o alarme de incêndio 
do AME Itapeva disparou. Rapidamente, brigadistas 
começaram a se movimentar. Pacientes e colaboradores 
eram guiados pela equipe de abandono e retirados do 
prédio. Quatro vítimas com ferimentos, uma delas em 
pânico, foram prontamente detectadas e atendidas pela 
equipe de primeiros socorros. A equipe de isolamento já 
havia bloqueado o acesso do lado de fora, quando um 
foco de incêndio foi detectado e apagado pela equipe de 
combate.  
Tudo parecia real. Funções foram executadas com muita 
precisão, seriedade e profissionalismo; resultado do 
treinamento executado ao longo do ano. Horas antes, 
inclusive, brigadistas estavam reunidos no primeiro 
pavimento do Ambulatório, expondo para os demais 
colaboradores (que não fazem parte da Brigada) qual é a 
importância desse trabalho e qual é a função de cada um 
dos membros no caso de uma ocorrência. 
De acordo com a gerente administrativa do AME Itapeva, 
Natália Facco Nalesso, esse tipo de treinamento é de 
suma importância para a segurança dos colaboradores e 
pacientes. “Nós precisamos estar sempre preparados para 
enfrentar qualquer tipo de risco. Levamos esse 
treinamento muito a sério, por isso a equipe que faz parte 
da Brigada de Incêndio do AME sabe exatamente que 
medidas devem ser tomadas em uma emergência. Nossos 
demais colaboradores também são instruídos a confiar 
em nosso trabalho, mantendo a calma e seguir as 
orientações. O simulado foi satisfatório!”, explica. 
O simulado de incêndio foi coordenado pelo instrutor de 
brigada, Felipe Vasconcelos. 
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Ministério da Saúde lança versão digital do Cartão SUS 
 

Medida irá aproximar usuário de sua identidade no SUS e disponibilizará ferramentas relacionadas à saúde 
da população. O cartão SUS é indispensável para todos os atendimentos de saúde, inclusive para quem 

possui plano de saúde 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

SANTA CASA DE ITAPEVA RECOMENDA QUE TODO CIDADÃO FAÇA USO DO APLICATIVO 
 
O cartão SUS possibilita a identificação única dos usuários do SUS e, com isso, é possível reunir o conjunto 
de atendimentos realizados, onde quer que aconteçam. Hoje, todo brasileiro com CPF válido possui o 
número do Cartão Nacional de Saúde, como consequência da integração da base de dados do cartão 
(CadSUS Web) com a Receita Federal. O registro do conjunto de informações por meio da identificação do 
usuário é extremamente importante porque, a partir das informações reunidas, será possível acompanhar 
melhor a saúde dos pacientes e garantir uma atenção ainda mais adequada aos brasileiros que utilizam a 
rede pública de saúde. Além disso, será possível organizar ainda mais a rede de atendimento e a oferta dos 
serviços de saúde em todo o país. 
Para descobrir o número do Cartão, o cidadão pode entrar no aplicativo, informando seu número de CPF e 
data de nascimento. Para quem ainda não possuir, o Cartão SUS é emitido pelas unidades de saúde pública 
que prestam atendimento ao cidadão nos estados e municípios. Desta forma, basta se dirigir a Unidade 
Básica de Saúde mais próxima da casa do cidadão para efetuar o cadastro. É necessário informar o nome 
do usuário do SUS, o nome da mãe, o sexo, raça e etnia, o município de naturalidade, a data de nascimento 
e o endereço. 
A partir do Cartão SUS, o Ministério da Saúde tem trabalhado na integração dos sistemas de saúde. Vários 
sistemas nacionais, dentre os quais, Sistema de Cadastro dos usuários do SUS (CadSUS Web), Portal do 
Cidadão, Sistema de Regulação (SISREG, CNRAC) e Sistema de Monitoramento do Câncer (SISCAN) 
encontram-se integrados à base do cartão. Por isso, é muito importante que todo cidadão tenha sempre 
em mãos o seu cartão. Essas informações também valem para todo cidadão que utiliza plano de saúde. 
 
Fonte: Ministério da Saúde com informações da Assessoria de Imprensa da Santa Casa de Itapeva 

O Cartão SUS – que é a identidade do 
cidadão no Sistema Único de Saúde (SUS) 
– está agora a apenas um clique do 
cidadão e dos serviços de saúde de todo 
o país. O aplicativo, chamado Meu 
digiSUS, já está disponível para 
smartphones. 
O aplicativo mantém uma imagem digital 
do Cartão SUS, o que facilita o acesso aos 
serviços de saúde, uma vez que todo 
cidadão deve ter em mão o cartão. 
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Colaboradores da Sabesp fazem doações de roupinhas para a Santa Casa 
Colaboradores da Sabesp realizaram campanha interna para arrecadar roupinhas de inverno para a Santa 

Casa. A entrega de 67 peças foi feita pessoalmente pelas representantes Zenilda da Silva Souto, Remi 
Muller e Juliana Cleto. O superintendente da Santa Casa, Aristeu de Almeida Camargo Filho, agradeceu a 
iniciativa. “Esse tipo de ação é sempre muito bem-vinda, pois recebemos aqui uma grande demanda de 

crianças carentes. Agradecemos a iniciativa dos funcionários da Sabesp em colaborar conosco”. 

Santa Saúde, Santa Casa e AME Itapeva comemoraram o Dia Mundial do Meio Ambiente compartilhando informação. 
Nas recepções do AME Itapeva, colaboradores responsáveis pela Comissão de Resíduos e Controle de Pragas 
explicaram aos pacientes que aguardavam atendimento sobre a importância de preservar o meio ambiente e utilizar 
os recursos com responsabilidade. No auditório da Santa Casa, Paulo Roberto Saponga, representante do Instituto 
Planeta Terra, ministrou a palestra "Preservar o Meio Ambiente é Cuidar da Vida". 

MEIO AMBIENTE 
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Campanha do Agasalho 2018 foi concluída com sucesso 

Com o apoio dos 
colaboradores, 
médicos, 
pacientes e a 
comunidade, o 
AME Itapeva 
arrecadou 426 
peças, que foram 
doadas ao Fundo 
Social de 
Solidariedade. 
Todas as roupas 
doadas tinham 
excelente estado 
de conservação e 
que agora vão 
aquecer  o 
inverno de quem 
precisa. 
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Dr. Sérgio Eleutério conclui Mestrado em 
Ciências pela Faculdade de Medicina da USP 

“Após encontrar alguns amigos médicos, que seguiram a 
carreira acadêmica, eles me motivaram a voltar a 
estudar. Comecei então a pesquisar um tema que 
estivesse relacionado à nossa região. Fiz um estudo sobre 
sífilis congênita e pesquisei 152 casos de pacientes de 
Itapeva. Esses estudo apontou que, em 2011, Itapeva 
estava em segundo lugar na prevalência de sífilis no 
Estado de São Paulo, perdendo apenas para a capital.  
Todo o material pesquisado rendeu uma dissertação de 
150 páginas, que apresentei para uma banca e conquistei 
o título de mestre em ciências. O objetivo foi trazer mais 
conhecimento para área, além de aproveitar melhor o 
meu tempo. Agora estou apto a seguir também a área 
acadêmica”, contou.  
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@mensagem 
ENDOSCOPIA 
Fui atendida no setor de endoscopia pela enfermeira 
Acollini para realização de exames a pedido do Dr. 
Daniel Cardoso. Gostaria de deixar registrado minha 
imensa satisfação pelo atendimento que recebi, fui 
tratada com muita atenção e carinho, por essa linda 
menina, que realiza sua profissão com muito amor 
ao próximo. Hoje podemos dizer que se trata de 
uma atitude rara no setor de saúde, infelizmente, e 
por esse motivo essa menina deveria ser olhada 
como exemplo pelos colegas da profissão.  
Continue assim Acollini, e obrigada pelo carinho. 
Deus abençoe muito sua caminhada. Aristeu, Vanda 
e equipe da nossa querida Santa Casa, parabéns por 
ter com vocês alguém que nos trata com dignidade, 
amor e carinho. 
  
Marcia Primo 

01/07 – ELAINE CRISTINA M.A.DELL ANHOL; EVA CARLA R DE 
OLIVEIRA;  
02/07 - ANDREIA REGINA M.DO N.BOTELHO; MARIA APDA DA 
C.M.DAS NEVES 
04/07 – MARCIA UCHOA VIEIRA; FABIO HENRIQUE CORAZZA; 
MERISSON GODOY DE LIMA SILVA 
05/07 – ERNANDES ESTANISLAU; CLAUDIA ANTUNES DE 
PONTES 
06/07 – DEBORA REGINA DE OL. DRANKA 
07/07 – NATHALIA CRISTINA DE OLIVEIRA; JANAINA ALVES 
DOS S THOMAZ  
08/07 – DENISE MACIEL DE ARAUJO; FABIANE DA COSTA 
OLIVEIRA 
09/07 – JAMILE APDA P DE L NICOLETTI 
10/07 – OLIVIA MARIA ALMEIDA DA LUZ 
11/07 – TAMIRES C DO NASCIMENTO COSTA 
12/07 – ELZA DE LIMA; MICHELLY CARDOSO GURGEL HIGA 
13/07 – MARIZETE RODRIGUES DE ALMEIDA; MARLUS 
HENRIQUE RODRIGUES; JANAINE FRANCIELE DE MOURA 
14/07 – JULIANO GALVAO DE OLIVEIRA; LEANDRO DE ARAUJO 
F SILVA 
15/07 – CARMELINO FIRMINO FERREIRA 
16/07 – VANESSA ANGELA DE PAULA; BRUNA CATHARINE 
MORAES; EVERTON FERREIRA MACHADO 
 

17/07 – VALMIR APDO PRESTES DE ALMEIDA; JOSIANE 
GONCALVES DE PONTES 
18/07 – JOAO HELCIO DE MORAES GOMES 
19/07 – ANTONIO MAURICIO DOS SANTOS; LUCILENE 
FARIA DOS SANTOS; CRISTINA APDA DE SOUZA SANTOS; 
RODRIGO SANTOS CORDEIRO 
20/07 – DEBORA DE ARAUJO T DA SILVA; FERNANDA 
CRISTINA NUNES; LILIANE MONTEIRO DA S.MACHADO; 
CRISTINA DE OLIVEIRA; ADRIELE DE LIMA MORETTI 
21/07 – INGRID OTT MARQUES; JOZE RODRIGUES DA S 
PINHEIRO; DAIANE REGINA S R DE OLIVEIRA; ADNILSON 
DOS SANTOS OLIVEIRA  
23/07 – VALDEMAR DE OLIVEIRA LIMA 
25/07 – KELLY SHANTAL CUSTODIO SILVA; THAIS DE 
ALMEIDA DUARTE; NAJAHRA AGUIAR FERREIRA 
26/07 – LUCIANO OLIVEIRA LEITE; CRISTIAN MIGUEL P 
DE ARAUJO 
28/07 – MAYSA DE OLIVEIRA ALVES; PATRICIA MARTINS 
C FERNANDES; DANIELE DE OLIVEIRA RIBEIRO; RENAN 
MARQUES C DE OLIVEIRA 
29/07 – RENI CASIMIRO POLIDORO; ROSANGELA MARIA 
DA S.B.FREITAS 
30/07 – VANESSA MARIANO DIAS 
31/07 – MARLENE DE JESUS S VESPASIANO 

Prezado/a Ouvidor/a, 
 
Não é comum que possamos nos corresponder 
para agradecer e essa correspondência é de 
agradecimento.  
Agradecemos pelo empenho e pela dedicação 
prestados ao envio do Relatório de Atividades das 
Ouvidorias – REA-Ouvidorias, ano base 2017. Os 
dados sobre o atendimento prestado por sua 
ouvidoria foram incorporados em nossa base de 
dados, que é fonte de análises que certamente 
contribuirão para melhor entendimento do 
mercado em que atuamos.  
 
Ouvidoria da Saúde Suplementar 


